

## Gasaustritt nach Baggerarbeiten

Ein Bagger hat gestern Nachmittag eine Gasleitung auf einer Baustelle in Hohenschwangau durchtrennt. Es strömte laut Polizei Gas aus. Da eine Gefährdung der Bevölkerung nicht ausgeschlossen werden konnte, sperrten 20 Einsatzkräfte der Feuerwehren Schwangau und Füssen sowie mehrere Polizeibeamte das Gebiet im Radius von etwa 50 Metern um das Leck ab wie auch die Zufahrt zu den Schlössern. Sofort vorgenommene Messungen ergaben, dass aufgrund des windigen Wetters keine unmittelbare Gefahr bestand. Die durchtrennte Leitung schloss eine Firma zügig, die Absperrung wurde bald darauf wieder aufgehoben. Der Austausch des Rohres wird noch geraume Zeit in Anspruch nehmen. (p)